
令和７年３月２８日 

歯科医師会だより９８号 
早いもので私が仙南歯科医師会の第２代会長に就任してから 4 年が経ちました。法人化をはじめいろ

いろなことがありましたが長いようであっという間の４年間だった気がします。この４年間、浅学非才の

私を支えてくれた会員の皆様と飯淵専務をはじめ理事の先生方には感謝以外の言葉が見つかりません。本

当にありがとうございました。やり残したことも多々ありますが、それは大変申し訳ありませんが６/25

（水）の定期総会後に第３代会長に就任する小田部岳雄先生と新執行部に引き継いでいただくことにしま

す。小田部岳雄新会長及び新執行部にも皆様の変わらぬご理解とご協力の程、何卒よろしくお願い申し上

げます。（あと３ヶ月任期がありますのでもう少し頑張ります） 

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志 

 

令和６年度 仙南歯科医師会臨時総会 
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次 第 

 

※開会に先立ち、2 月 20 日に逝去された廣瀬清憲先生への弔意が表明され、黙祷が捧げられた。 

1．開会 専務理事 飯淵 信也 

2．議長・副議長選出 

議長 榊原 伊織 先生、副議長 小田部 洋平 先生 

3．挨拶 会長 千木良 尚志 

4．報告 

 第１部 

1） 一社）仙南歯科医師会会長予備選挙に関する件 選挙管理委員会 委員長 安藤 開 先生 

・当選証書の付与 

選挙管理委員会より、令和 7 年 3 月 1 日に告示、3 月 10 日に立候補を締め切った結果、立候補者が小

田部岳雄先生 1 名であったため、役員選任規則に基づき小部先生を当選と決定した旨が報告された。 

・当選人の挨拶 

 第２部 

1）地区報告 

①柴田 小田部 晃二郎 先生 

・2 月 26 日に「飯淵雅高先生の瑞宝双光章の受章を祝う会」を開催したことを報告。 

②角田 目黒 一美 先生 

・3 月 29 日に角田歯会総会を開催予定であることを報告。 



・学校歯科医の人選で調整が行われたことを報告。 

・角田市、丸森町との業務委託契約が法人化に伴い来年度から仙南歯科医師会事務局を通じて行うこと

になること、業務委託金の会計処理について検討が必要であることが報告された。 

③白石 小野 貴志夫 先生 

・廣瀬先生の逝去、吉村先生の閉院に伴う退会について報告。 

2）会長 千木良 尚志 

・白石市が歯科口腔保健推進条例の制定を検討し始めたことを報告。 

・宮城県歯科医師連盟の評議会における国政選挙に関する議論（比嘉なつみ先生の支援、自民党への不

信感）などが報告された。 

・仙南保健所から難病対策の委員会設立への協力依頼があったことを報告。 

3）副会長 小田部 晃二郎 

連盟評議委員会、代議員会について報告。 

副会長 目黒 一美 

7 月の参議院選挙について比嘉なつみ先生への支持、後援の重要性を指摘。 

4）宮歯理事 小屋 博 

欠席のため、後程専務理事から代理報告 

5）宮歯常務理事 小田部 岳雄 

・3 月 10 日に宮歯あんしん共済の総会が開催され、財務状況は安定しているものの、高齢化と会員減少

による将来的な保険料の見直しの可能性が示唆されたことを報告。 

・宮歯ホームページがリニューアル予定であり、メールアドレスの登録やパスワードの設定が必要であ

ることを報告。 

・3 月 22 日に臨時代議員会が開催されることを報告。 

6）専務理事 飯淵 信也 

・2 月 8 日に仙南歯科医師会新年会が開催されたことを報告。 

・村上宣央先生の B 会員入会が承認されたことを報告。 

・定時総会が 6 月 25 日に開催予定であることを報告。 

・吉田和男先生の閉院を報告。 

・定款・施行規則の誤記訂正について報告。 

※宮歯理事 小屋先生の代理報告 

・3 月 22 日に代議員会が開催されることを報告。 

・会費引き去り手数料の増額の件が理事会であがったものが取り下げになったことを報告。 

・令和 6年度第 2回宮城県地域医療連携委員会会長表彰者に千木良先生が表彰されたことを報告。 

・11 月 9 日に宮城県地域医療学会が開催されることを報告。 

・8 月 30、31 日に国際センターで東北デンタルショーが開催されることを報告。 

7）各種委員会 

○医療管理・西村先生 

・保健所の立ち入り検査が問題なく終了したことを報告。 

・法改正に伴う就業規則の改定について周知があったことを報告。 



◯会計・菅野先生の代理で飯淵先生 

・p12：令和 7 年度から令和 7 年度からの会費徴収に関する変更点（年途中の退会・逝去時の会費返還

廃止、終身会員の会費）について報告。定款・施行規則の該当条文について説明。 

○地域保険・前田先生 

・吉村先生の閉院に伴う休日当番の変更について周知することを報告。 

○在宅歯科・武者先生 

・施設協力医の資料についてご入用の先生には提供する旨を報告。 

8）その他 

特になし 

5．協議事項 

1）次年度事業計画・来季への要望に関して 飯淵 信也 

・p7〜11：法人化後の事業の仕分け・整理・包括・縮小、会員親睦の推進、2 市 7 町との実務者会議の

開催の実現、入会促進への働きかけ、親睦会の開催などが重点事項として挙げられた。会員からの意見・

要望を広く求め、理事会で検討していく方針が示された。 

2）その他 

特になし 

6．その他 

・柴田郡デンタル会より、旧柴田支部会解散の際の剰余金の中から金一封が贈られた。 

7．閉会 副会長 小田部 晃二郎 

（議事録 総務 亘理 瑛） 

【編集後記】 

寒さ厳しい今年の冬も終わり、いよいよ春本番を迎えます。連日、各地での「桜開花」ニュースが流れてお

り、気持ちも明るくなります。仙南地区は桜の名所が多いので、行楽の予定を立てている方も多いと思いま

す。私もネットで検索しながら、春を満喫するプランを模索中です。15 歳の愛犬が先日他界しまして傷心中

ですが、早く前向きに復活しようと思います。 

千木良尚志会長におかれましては、法人化はじめ仙南歯科医師会の沢山の事業を遂行いただきまして、感謝

申し上げます。また、小田部岳雄先生、新会長おめでとうございます。新たな時代の幕開けを楽しみにしてお

ります。皆様ご承知のとおりですが、歯科医師会の運営も簡単なものではない状況です。皆で少しずつ協力し

ながら、より良い仙南歯科医師会になるよう願っております。  

（社会保険 清原 憲治） 

 

【定時総会 開催予定】 

日時： 6月 25日（水）  １8時００分～ 

会場： ホテル原田 inさくら（船岡駅前） 
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